## ELLY-HEUSS-KNAPP-SCHULE Grundschule

Die "Elly"

Liebe Eltern

26.05.2020

Schule im Grünen

Wir freuen uns sehr, dass am 2.6.2020 für alle Kinder die Schule wieder losgeht, und wir unsere Elly-Kinder bei uns in der Schule begrüßen dürfen!

Die Kinder des 4. Jahrgangs sind bereits seit dem 18.5.2020 wieder in der Schule. Alle waren sehr froh, einander wiederzusehen und über ihre Erlebnisse zu sprechen und sich auszutauschen. Die Einhaltung der Hygiene- und Abstandsregelungen hat gut geklappt.

Der "neue" Unterricht - vermutlich bis zu den Sommerferien - muss in kleinen Gruppen organisiert werden und wird eine Kombination aus Unterricht in der Schule und Arbeit zu Hause sein. Der Unterricht umfasst die Fächer Deutsch, Mathematik und Sachunterricht, in Jahrgang 3 und 4 auch Englisch.

Die einzelnen Gruppen der Klassen werden an drei Wochentagen je zwei Zeitstunden in der Schule sein. In dieser Zeit wird die zu Hause geleistete Arbeit besprochen und kontrolliert, neue Themen werden erarbeitet und Aufgaben zum Üben und Festigen für zu Hause werden besprochen. Die Aufgaben für zu Hause sind nun für alle Kinder verbindlich. Es wird keine gemeinsamen Frühstücks- und Spielpausen geben. Aber wir werden die Zeit miteinander auch nutzen, um Gespräche zu führen und uns zu erzählen, wie es uns ergangen ist, was gut oder nicht so gut geklappt hat und wo vielleicht Hilfestellung gebraucht wird.

Für den <u>Schulweg</u> treffen Sie bitte Absprachen mit Ihrem Kind darüber, wie es sich verhalten soll und darf.

Falls Ihr Kind <u>krank</u> ist, rufen Sie bitte ein Kind aus der Kleingruppe an, um es in der Schule zu entschuldigen. Bitte schicken Sie Ihr Kind auf keinen Fall krank in die Schule. Wie müssen aufeinander achten und einander schützen!

Es wird empfohlen und von Seiten der Schule darum gebeten, die Kinder mit einem <u>Mund-Nasenschutz</u> in die Schule zu schicken. Dieser sollte auf den Wegen in der Schule, auf den Gängen, in den Toiletten, also bei möglichen Begegnungen getragen werden. Wir bitten auch darum, Ihrem Kind täglich ein frisches kleines Händehandtuch für den persönlichen Gebrauch mitzugeben.

## Zum Ablauf der Schultage:

Die Kinder kommen bitte zur angegebenen Zeit in die Schule und halten sich nicht lange im Hof auf. Eine Hofaufsicht begrüßt die Kinder. Diese betreten unter Einhaltung der Abstandsregeln das Gebäude, legen ihre Jacken und Schuhe an dem vorgesehenen Platz ab, waschen sich in der Klasse gründlich ihre Hände und setzen sich an ihren Arbeitsplatz. Andere Personen, Eltern usw. werden gebeten, die Schulgebäude und möglichst auch den Schulhof, nicht zu betreten.

## ELLY-HEUSS-KNAPP-SCHULE Grundschule

Die Kinder sitzen im Klassenraum jeweils alleine an einem Tisch, die vorgeseherde Abstandsregelung zueinander und zur Lehrkraft wird durch die Umgestaltung des Grünen Klassenraumes eingehalten. Herumlaufen ist nicht vorgesehen. Die Abstandsregelung in allen Bereichen muss eingehalten werden.

Um die notwendige Hygiene für die ganze Gruppe zu gewährleisten, wird darum gebeten, dass die Kinder <u>nur ihre eigenen Arbeitsmaterialien</u> benutzen.

Unterrichtsmaterial wird nur von der Lehrkraft unter Einhaltung der Hygieneregeln ausgeteilt.

Der benutzte Raum sowie alle Kontaktflächen werden von einer Reinigungsfirma täglich gereinigt. Bei Bedarf stehen für die Lehrkraft Putz- und Desinfektionsmittel in jedem Raum bereit.

<u>Der Stundenplan</u> für Ihre Klasse sowie eine Liste der <u>benötigten Materialien</u> wird Ihnen von der Klassenlehrkraft zugesendet.

Wir wissen, dass es verschiedene Möglichkeiten gibt, den Unterricht in dieser Zeit zu gestalten. Wir haben uns für das drei Tage Modell entschieden, damit die Kinder ...

- an möglichst vielen Tagen
- möglichst regelmäßig
- möglichst viele Stunden (Zeitstunden)
- in ihrem Klassenraum
- mit ihrer Klassenlehrkraft
- in einer gleichbleibenden Gruppe

... zu einer Normalität in der Schule zurückfinden können.

Zum Schluss möchten wir noch unseren ganz herzlichen Dank aussprechen:

den Kindern für ihre fleißige Arbeit und für ihre lieben Briefe und Wünsche, den Eltern und Familienangehörigen für ihr Verständnis, ihre Geduld und für ihre Unterstützung und tatkräftige Hilfe,

den Lehrerinnen für ihre umsichtige und angenehme Gestaltung der Homeschooling-Pakete,

dem Hausmeister für seine Hilfe und Unterstützung beim Räumen und Organisieren, dem Schulelternbeirat für die tatkräftige Unterstützung und besonders für das allzeit offene Ohr für alle kleinen und großen Probleme!

Das Schulleitungsteam der Elly Bettina Eydam & Benjamin Grundmann